
 

VERBALE N. 18 del 6 aprile 2014 dell’ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA DEI SOCI 

 

Il giorno 6 aprile 2014 (domenica) alle ore 10.30 in seconda convocazione, presso la Casa delle 
Federazioni del CONI in via Padre Santo a Genova si è celebrata l’Assemblea Generale Ordinaria dei soci 
dell’A.S.A.I. – Archivio Storico dell’Atletica Italiana Bruno Bonomelli. 

Sono presenti il presidente Ottavio Castellini, il vice presidente Marco Martini, il segretario Alberto Zanetti 
Lorenzetti, i consiglieri Paolo Marabini e Gabriele Manfredini, il sindaco revisore dei conti Tiziano Strinati, 
il socio fondatore Gianni Galeotti, i soci aderenti: Giovanni Baldini, Gabriella Rondoni, Albertino Bargnani, 
Giulio Salamina, Ezio Sabbadin, William Verrecchia, Enzo Rivis, Giorgio Barberis, Vanni Giuseppe 
Ghiotto, Edoardo Giorello. Sono inoltre presenti per delega i soci Rosa Valzelli (delega a Alberto Zanetti 
Lorenzetti), Carlos Baronet (delega a Ottavio Castellini), Antonio Callegari (delega a Albertino Bargnani), 
Aurelio Forti (delega a Giulio Salamina), Augusto Frasca (delega a Marco Martini), Luciano Peiano 
(delega a Paolo Marabini), Marco Peiano (delega a Giovanni Baldini), Giuseppina Pejano (delega a 
Gabriella Rondoni), Gustavo Pallicca (delega a Gabriele Manfredini). Vittorio Ottonello (presidente del 
Comitato Regionale Ligure del CONI), Mauro Nasciuti (vice presidente della FIDAL) e Silvio De 
Florentiis sono fra gli ospiti dell’Assemblea. 

Dopo aver invitato gli ospiti Ottonello e Nasciuti a prendere la parola per un saluto agli intervenuti 
all’Assemblea, il presidente Ottavio Castellini inizia la parte formale della riunione constatandone la 
regolarità in seconda convocazione, proponendo Tiziano Strinati alla presidenza dell’Assemblea e Alberto 
Zanetti Lorenzetti al ruolo di segretario verbalizzante, ed invita il socio fondatore Gianni Galeotti a prendere 
la parola per un ricordo di Luciano Serra, recentemente scomparso. Galeotti si sofferma in particolare sul 
rapporto (non sempre facile) di Serra con Bruno Bomomelli, lo ricorda inoltre come autore non solo di 
pubblicazioni di atletica leggera, citando il vincolo di amicizia con Pier Paolo Pasolini, ed auspicando che la 
sua eredità materiale non venga dispersa. 

Tiziano Strinati apre i lavori con la lettura dell’ordine del giorno: 

● approvazione del verbale precedente;  
 

● relazione del Consiglio Direttivo ai Soci;  
 

● approvazione del bilancio consuntivo 2013 e della relativa relazione del Sindaco Revisore;  
 

● approvazione del bilancio preventivo 2014 e della relativa relazione del Sindaco Revisore;  
 

● attività dell’Associazione;  
 

● varie ed eventuali.  
 
 
APPROVAZIONE DEL VERBALE PRECEDENTE 



Il Presidente dell’Assemblea procede a verifica se esistono obiezioni o richieste di chiarimenti, e 
successivamente il verbale, già da tempo messo a disposizione dei soci, viene approvato all’unanimità. 

RELAZIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO AI SOCI 

Il Presidente dell’Assemblea procede successivamente alla lettura della relazione del Consiglio, chiedendo 
se esistono obiezioni o richieste di chiarimenti. Non rilevando osservazioni, la relazione – già messa a suo 
tempo a disposizione dei soci – viene approvata all’unanimità. 

APPROVAZIONE DEI BILANCI 

Tiziano Strinati ribadisce a voce quanto da lui scritto in qualità di Sindaco revisore a commento dei 
rendiconti. Il bilancio consuntivo 2013, il bilancio preventivo 2014 e la relazione vengono approvati 
all’unanimità. 

ATTIVITA’ DELL’ASSOCIAZIONE 

Ottavio Castellini informa i convenuti di aver mantenuto l’impegno di contattare il Presidente della FIDAL 
per sottoporre alla sua attenzione l’esistenza dell’ASAI. L’incontro è avvenuto lo scorso mese in Polonia. 
Non sono stati presi impegni precisi da parte della Federazione, comunque il presidente Giomi ha richiesto 
l’invio di un promemoria sull’attività della nostra Associazione, ed ha invitato a prendere contatto con il 
Capo ufficio stampa FIDAL, impegno successivamente assolto da Castellini e dal consigliere Marabini. 

L’ASAI è stato recentemente contattato dai famigliari del marciatore Cosimo Puttilli, che il 7 aprile verrà 
ricordato a Barletta in occasione del ventesimo anno dalla scomparsa. L’ASAI ha provveduto all’invio di 
alcune copie del libro di Claudio Enrico Baldini “Maratona di marcia – Appunti per una storia”, informando 
che a breve sarà pubblicato sul nostro sito internet un profilo dell’atleta curato da Marco Martini. 

Di seguito Castellini elenca alcuni lavori pubblicati dai soci dell’ASAI: “Nomi, numeri e ricordi di tanti anni 
di atletica in Liguria” e “Semplicemente Amatori” di Edoardo Giorello, “Salvatore Sanzo” di Paolo 
Marabini, “Giovanni Cuniolo” di Claudio Gregori, “100 protagonisti dello sport reggiano” di Gianni 
Galeotti, mentre sono di prossima pubblicazione le ricerche di Gabriele Manfredini e Gustavo Pallicca sulle 
Olimpiadi della Grazia disputate a Firenze nel 1931, e sullo sport femminile di Giorgio Barberis. 

VARIE ED EVENTUALI 

Marabini relaziona sullo stato dei rapporti con l’ufficio stampa della FIDAL e propone che i futuri lavori 
statistici siano finalizzati a liste frequentemente aggiornate, inoltre propone in accordo con Enzo Sabbadin 
una classificazione dei soci in base al versamento della quota associativa e la creazione nel nostro sito 
internet di una area riservata ai soci dove collocare lavori particolari quali le liste aggiornate 
precedentemente proposte.  

Essendo quindi aperta la discussione su un argomento che obbliga una modifica allo Statuto, l’Assemblea 
dà mandato al Consiglio ed al Sindaco Revisore di procedere alla stesura delle parti soggette a modifica 
statutaria da presentare per la successiva approvazione assembleare. Castellini informa che si procederà 
alla pubblicazione del libro sui Campionati italiani relativo al periodo 19411944, e propone che la 
prossima assemblea ASAI venga organizzata a Reggio Emilia.  



Non essendoci altri interventi, alle ore 12.30 il presidente dichiara chiusa l’Assemblea. 

 

Il Presidente 

Il Segretario 

Genova, 6 aprile 2014 

 


